
Protokoll: 
Herr Beigeordneter Flöck führt aus, dass die Einrichtung eines Fußgängerüberweges in 
Abstimmung mit der Polizei erfolgt sei. 
Rm Kirsch spricht sich für die Konzeption der Verwaltung zur Einrichtung eines 
Fußgängerüberweges aus. 
Auf Nachfrage von Rm Kirsch erklärt 66/Herr Gerhards, dass die vorhandenen Schwellen auch 
nach Einrichtung eines Fußgängerüberweges erhalten bleiben. Im Falle von Verschmutzungen in 
diesem Bereich bittet 66/Herr Gerhards, die entsprechende Information an EB 70 weiterzuleiten. 
Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 


